

Description de poste/ Job Description

Titre du poste / Job title:	Commis Salubrité / Sanitation clerk
Se rapporte au /Reports to:	Chef d'équipe Salubrité / Sanitation Team Leader

English version will follow

Objectif du poste:

Le Commis à la Salubrité est responsable du nettoyage de la zone de production, notamment des différentes lignes de production (emballage automatique, emballage manuel, torrificateur, enrobage, etc.). L'objectif est de maintenir les standards de salubrité alimentaire et d'assurer la satisfaction des clients interne et externe.

Responsabilités

- Adhérer à toutes les procédures d'exploitation standard de nettoyage sanitaire, aux instructions de travail et aux exigences.
- Respecter toutes les procédures d'exploitation standard, les instructions de travail et les exigences relatives au démontage et au montage de l'équipement.
- Nettoyer la zone de production incluant les rideaux, le plafond, les murs et les planchers en utilisant des procédures spécifiques selon les directives.
- Assurer le nettoyage des différentes lignes de Production (Emballage, Torrification, Enrobage et chocolat)
- Suivre et appliquer les normes, les procédures de qualité et de salubrité alimentaire, BPF « Bonnes pratiques de fabrication » ;
- Respecter les exigences en matière de santé et de sécurité au travail et rapporter tout incident ou observations au superviseur.
- Tenir le superviseur informé de toute pratique insalubre ou dangereuse qui pourrait se produire dans l'usine.
- Participer à l'atteinte des objectifs du département.
- Les responsabilités du poste ne se limitent pas à ce qui précède et d'autres tâches peuvent être assignées selon les besoins.
- Effectuer toute tâche supplémentaire assignée par le superviseur, selon les besoins.

Qualifications Requises

- Diplôme d'étude Secondaire ou équivalent
- Expérience de 1 an dans un poste de salubrité
- Expérience dans un milieu alimentaire ou en usine (atout)
- Capacité à travailler sous pression, à respecter les délais et à résoudre les problèmes.
- Bonne forme physique dont la capacité de tirer, pousser et soulever des produits pouvant peser jusqu'à 25kg et de travailler debout pendant de longues périodes de temps.
- Attitude positive et amicale, respectueuse et motivée
- Capacité à converser en anglais et/ou en français (atout)

- Assiduité, bonne dextérité, rapidité d'exécution et esprit d'équipe
 - Être disposé à faire des heures supplémentaires à l'occasion
-

Job Objective:

The Sanitation Clerk is responsible for cleaning the production area, including various production lines (automatic packaging, manual packaging, roasting, coating, etc.). The goal is to maintain food safety standards and ensure the satisfaction of both internal and external customers.

Responsibilities:

- Adhere to all standard sanitation cleaning procedures, work instructions, and requirements.
- Follow all standard operating procedures, work instructions, and requirements related to disassembling and assembling equipment.
- Clean the production area, including curtains, ceilings, walls, and floors, using specific procedures as directed.
- Ensure the cleaning of various production lines (Packaging, Roasting, Coating, and Chocolate).
- Follow and apply quality and food safety standards, procedures, and Good Manufacturing Practices (GMP).
- Comply with occupational health and safety requirements and report any incidents or observations to the supervisor.
- Keep the supervisor informed of any unsanitary or hazardous practices occurring in the facility.
- Contribute to achieving the department's objectives.
- The job responsibilities are not limited to the above, and additional tasks may be assigned as needed.
- Perform any additional tasks assigned by the supervisor as required.

Required Qualifications:

- High school diploma or equivalent.
- 1 year of experience in a sanitation role.
- Experience in a food production environment or factory (asset).
- Ability to work under pressure, meet deadlines, and solve problems.
- Good physical condition, including the ability to pull, push, and lift products weighing up to 25 kg and stand for long periods.
- Positive, friendly, respectful, and motivated attitude.
- Ability to converse in English and/or French (asset).
- Punctuality, good dexterity, quick execution, and team spirit.
- Willingness to work overtime occasionally.